



RENÉ RIVERA ALARCÓN

UN EMBLEMA DE LA CChC CONCEPCIÓN

El 31 de diciembre falleció a los 79 años René Rivera, miembro y dirigente histórico de la CChC Concepción, y quien fuera gerente comercial de Cementos Bío Bío. Se mantenía como socio honorario y miembro activo de la Comisión de Socios. Su trayectoria gremial se extendió por más de 30 años, ocupando diversos cargos.

Fue vicepresidente en tres períodos (1990-1992, 1993-1995, 2010-2012), consejero nacional, director nacional del Servicio Médico de la CChC (actualmente, Vida Cámara), miembro del Grupo Alerce y presidente del Área Social local, desde donde coordinó actividades de integración entre los trabajadores y los profesionales de las entidades de la Red Social de la CChC.

Entre otros desafíos, tras el terremoto

del 27/F integró la Mesa Directiva Regional, encabezada por Mario Seguel, y que tuvo a su cargo un activo rol en la reconstrucción. “Nos tocó una época compleja, pero hicimos todo el esfuerzo. Él siempre tenía en mente el bienestar de los trabajadores”, recuerda el actual presidente del Grupo Alerce en Concepción.

Este y otros méritos lo llevaron a René Rivera a recibir diversos reconocimientos como el premio “Vadim Demianenko” el año 2002, por su contribución y destacado trabajo para la institución, y “Carlos Valck” en 2013, por su dilatada trayectoria gremial. “Sus años de experiencia en el gremio lo llevaron a ser un aporte para el crecimiento de la actividad. Aprendimos de sus opiniones y de la visión que tenía de distintas temáticas gremiales”, recono-

ce Bernardo Suazo, actual presidente de la CChC Concepción.

Quienes compartieron con él destacan sus valores y sentido regionalista. “Siempre opinaba con hidalguía y cariño. Le daba un valor absoluto a la amistad”, recordó en su funeral César Palacios, expresidente regional entre 1988 y 1990, y con quien lo unía una profunda amistad desde los años sesenta. “Era un hombre sumamente franco y muy preocupado de sus amigos”, agrega Mario Seguel. En tanto, Miguel Ángel Ruiz-Tagle, presidente de la entidad local entre 2012 y 2014, y que compartió con él a lo largo de su carrera gremial, resalta de René Rivera que “en cada etapa que estuve en la dirigencia del gremio conté con su apoyo. Además, estaba muy comprometido con acciones para los trabajadores”.